



En Valparaíso y Quintero se estrenará con foro “Terrapolis”

Obra interdisciplinaria trata sobre la crisis medioambiental en la zona. Funciones parten este jueves.

Redacción
La Estrella d Valparaíso

En Insomnia Cine Condell de Valparaíso, Quintero, San Antonio y El Quisco se estrenará “Terrapolis”.

Tras su aclamado paso por el Parque Cultural el año 2023, vuelve a Valparaíso desde un formato de exhibición audiovisual.

El montaje, que profundiza en el daño ambiental que han recibido las zonas de sacrificio de Quintero y Puchuncaví en la V región, fue escrito desde el punto de vista de las mujeres que habitan este territorio. Como sus cuerpos han sido afectados, la fuerza femenina colectiva, la lucha por sus familias y su entorno, son parte de las reflexiones que expone la directora Bárbara Pestan bajo el alero de la productora Abisal.

FUNCIONES

Las funciones de estreno tendrán lugar el 31 de julio en Valparaíso en Insomnia Teatro Condell y el 2 de Agosto en Quintero, función realizada en colaboración con el Centro Cultural Alejandro Castro en el Casino de funcionarios de la Biblioteca Municipal, ambas funciones serán realizadas a las 18:00 horas con un conversatorio con parte del equipo realizador y diversas agrupaciones medioambientales de la zona, como Mujeres en Zona de Sacrificio, Salvemos Quirilluca, Centro Cultural Alejandro Castro, entre otras.

La realización de esta obra mantuvo a su directora Bárbara Pestan, viviendo cerca de Ventanas. Fue un largo proceso de investigación que emergió junto con la urgencia de visibilizar esta temática y el

desamparo en el que ha vivido por décadas un territorio y una comunidad.

“Al comienzo quise ponerle voz a las agrupaciones que luchan, pero luego me di cuenta que había que ponerle voz a la mujer cuyo hijo nació con problemas producto de la contaminación, a la comunidad que da su vida por defender un bosque milenario, a la adolescente cuyo cuerpo tiene consecuencias irreversibles”, sostuvo Bárbara Pestan.

“NOS INTERPRETA”

Katta Alonso, presidenta de la agrupación Mujeres en Zona de Sacrificio comenta sobre la obra tras su estreno en la región de Valparaíso: “nos interpreta muchísimo y también nos ayuda a visibilizar la grave problemática que vivimos día a día. Ojalá la vea todo el mundo porque



TRAS SU DEBUT EL 2023 COMO MONTAJE TEATRAL, AHORA LA OBRA LLEGA EN FORMATO AUDIOVISUAL.

vale mucho la pena... El trabajo es impresionante”.

¿Cómo podemos habitar en el problema? es el cuestionamiento que recorren sus protagonistas, personificadas por las actrices Javiera Mendoza,

Daniela Fernández y Andrea Osorio, quienes son testigos de un territorio en extinción. Todo esto a través de la utilización de diversos lenguajes escénicos: audiovisual, danza, la instalación y algo de ciencia

ficción con la aparición de una serie de seres trans-especie, marinos, humanos y animales que llevan a preguntarse si la catástrofe sigue y todo se termina ¿Cuál será este nuevo lugar a habitar?.